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Ao
Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara Municipa
Rua São Bento,887
ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta
à Indicação no 3809/2021, de autoria do Vereador JOÃO CLEMENTE. encaminhámos a
inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria J-itunicipal do Meio Ambiente e
Sustentabilidade

estima e consideração
Na oportunidade. renovamos os protestos de nossa

Atenciosamen

ALAÜSILVA
Chefeldd.Gabinete
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E SUSTENTABILIDADE

OFÍCIO.SMMAS .Ng 347/2021 Em 04 de novembro de 2021

Ao
Excelentíssimo Senhor
SINVALALANFERREIRASILVA
Chefe de Gabinete

Ref:-Indicação ng 3.809/2021 Proc.n9 53.973/2021

Com nossos cordiais e respeitosos cumprimentos, em atenção

à INDICAÇÃO Ne 3.809/2021 de autoria do vereador João Clemente, anexamos

Ofício.CEAVCP nQ 07/2021 com as devidas informações.

Nesta oportunidade, renovamos os protestos de nossa estima

e elevada consideração

Atenciosamente
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OFICIO

Ao
Excelentíssimo Senhor
JOSECARLOSPORSANI

Araraquara, 03 de novembro de 202 1

Com nossos cordiais e respeitosos cumprimentos, em
atenção à INDICAÇÃO N' 3809/202 1 de autoria do vereador Jogo Clemente,
informamos que entramos em contato com a Secretaria do Verde e Meio
Ambiente da cidade de São Paulo para obtermos informações sobre o
resultado da utilização do scanner eletrõnico para catalogar árvores das ruas
da cidade.

Foi nos posicionado que se trata de um projeto piloto,
realizado em uma rua da cidade de São Paulo, em cooperação com uma
empresa privada

A referida empresa atum com esse sistema em
diagnósticos de viadutos e propôs esse experimento para catalogar árvores

Nesse sentido, o scanner eletrõnico trouxe somente as
características morfológicas dos indivíduos arbóreas, pois não é capaz de
apontar as condições fitossanitárias dos exemplares.

No mais, o processo na cidade de São Paulo não foi
concluído, pois o sistema utilizado pela empresa executara do projeto é
incompatível com o sistema utilizado pela Prefeitura paulistana.

Diante dessas informações, entendemos que nesse
momento o scanner eletrõnico não contribuirá para atualizar o inventário
arbóreo de Araraquara.

Nesta oportunidade, renovamos os protestos de nossa
estima e elevada consideração

\ /Atenciosamente
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